



Manuel Fuentes, Ignacio Molina Pineda de las Infantas, Amelia Ávalos, Juan de Dios Martínez Soriano y Joan Carles March, en IDEAL. RAMÓN L. PÉREZ

# Granada Salud debe unir «a todos» para generar riqueza

Vithas Hospital Nuestra Señora de la Salud, patrocinador del encuentro que reúne en IDEAL al Colegio de Farmacéuticos, Escuela Andaluza de Salud Pública, el vicerrectorado del PTS y la AECC

ANDREA G. PARRA

**GRANADA.** Es el momento de sumar para que la marca Granada Salud sea un motor de desarrollo y riqueza. Hospitales, Universidad, Parque Tecnológico de la Salud (UGR), público, privado, colegios profesionales, asociaciones... todos deben remar en la misma dirección para que el sector sanitario potencie la

investigación, una asistencia de calidad y cree riqueza.

Los participantes en el 'Encuentro del sector sanitario, presente y futuro' organizado por IDEAL y patrocinado por Vithas Hospital Nuestra Señora de la Salud, coincidieron en que es el momento en que «tenemos que ser todos uno». Con sus matices, pero creyendo en el pro-



Diputación  
de Granada

Granada es Provincia



**«Es un momento crucial para sumar esfuerzos, generar trabajo, investigación y asistencia de máxima calidad»**

yecto Granada Salud, que refuerce «nuestra posición». En esa postura se mantuvieron la directora gerente de Vithas Hospital Nuestra Señora de la Salud, Amelia Ávalos; el vicerrector del PTS de la Universidad de Granada (UGR), Ignacio Molina Pineda de las Infantas; el presidente del Colegio de Farmacéuticos, Manuel Fuentes; el director de la Escuela Andaluza de Salud Pública, Joan Carles March; y el presidente de la junta provincial de la Asociación Española contra el Cáncer, Juan de Dios Martínez Soriano.

Amelia Ávalos habló de la importancia de la colaboración entre sanidad pública y sanidad privada (Libro blanco); de los indicadores de calidad asistencial en la sanidad privada; la docencia, investigación y educación sanitaria como nuevos ejes en la atención sanitaria privada en la que el hospital que dirige

por delante. Hay una oportunidad de oro de contar con el Parque Tecnológico como punto de encuentro de todos los agentes de la salud para que se reconozca la marca».

Partidario de las sinergias y de sumar se mostró también Joan Carles March. «La sanidad necesita el esfuerzo de todos», subrayó. Convencido de que Granada cuenta con hospitales de gran calidad, atención primaria accesible... sostuvo que hay que defender lo que se tiene y, por supuesto, mejorarlo. Partidaria de sumar se mostró en todo momento Amelia Ávalos. Sostuvo que lo público y lo privado se pueden complementar muy bien.

Molina Pineda de las Infantas expuso los números que genera lo que denominó la industria del conocimiento, la UGR, que es el 5% del PIB de Granada. En el caso del PTS es el 3,2% del PIB. Por estos datos y por

la situación del Parque de la Salud definió el momento actual como «histórico».

Todos hicieron hincapié en que el conocimiento genera riqueza. Esos, hay que creerse que el conocimiento es una industria. Invertir en conocimiento es rentable. Para ello hay que juntarse para lograr mejoras y avanzar en investigación y poder competir fuera de Granada.

En definitiva buena investigación, buena docencia y buena asistencia para avanzar y para crear puestos de trabajo y aportar más a la economía de la provincia. En el tema de la investigación Martínez Soriano detalló las inversiones de la asociación a nivel nacional y provincial y de la importancia para avanzar en la atención a los pacientes.

Manuel Fuentes mantuvo que el PTS será un «italísmo de Granada» y hay que potenciarlo. Se manifestó cajante porque cree que es «ahora o nunca» para fortalecer la marca Granada Salud y dar a conocer el PTS. «Es necesario que la gente quiera el proyecto lo mismo que quiere a la Alhambra», dijo.

En esa idea de dar a conocer se mantuvieron todos. Es fundamental que todo lo que se desarrolla y consigue en Granada en temas sanitarios se explique y se conozca dentro y fuera de la provincia. Por eso, se apuntó a la necesidad de exportar el modelo del PTS y otras acciones que se realizan. La Escuela Andaluza de Salud Pública, por ejemplo, ha formado a profesionales de 30 países. Es centro colaborador de la OMS en servicios integrados de salud.

#### Valores

Investigación, emprendimiento y colaboración entre lo público y lo privado deben ser actividades a potenciar más pronto que tarde. Ignacio Molina Pineda de las Infantas insistió en que el PTS debe ser el «báculo insignia de la marca Granada. El que arrastre de todo lo demás». «600 millones de euros de inversión hasta el momento en el PTS y hay que aprovecharlos», advirtió Molina Pineda de las Infantas en el encuentro celebrado en el periódico IDEAL. Se pusieron ejemplos de los servicios, recursos... con los que cuenta Granada. Por supuesto, se debatió sobre las fusiones de los hospitales. Y se puso en valor la atención a los pacientes en la privada y en la pública.

El director de IDEAL, Eduardo Peñalva, que moderó el encuentro, aprovechó el título que se le había dado al evento: 'Encuentro del sector sanitario, presente y futuro', para destacar que el sector sanitario tiene presente y mejor futuro.

Fortalecer lo que hay, conseguir nuevos proyectos, poner en marcha nuevas infraestructuras... serán los objetivos para ser referencia nacional e internacional en la asistencia, investigación e innovación.

## Nuevo hospital de Vithas la Salud en el año 2016

#### ■ A. G. P.

**GRANADA** Amelia Ávalos Ferrero, directora gerente del Hospital Vithas la Salud de Granada, destacó en el 'Encuentro del sector sanitario, presente y futuro' celebrado en IDEAL, su apuesta por generar puestos de trabajo y riqueza. Son el hospital privado de referencia en Granada, formado por un equipo de más de 450 profesionales, de los cuales 200 son médicos expertos en los últimos avances diagnósticos y terapéuticos, de reconocido prestigio nacional e internacional.

El hospital dispone de la tecnología más avanzada en el campo de la salud y realiza una fuerte apuesta por la innovación, la ciencia y la tecnología. Además cuenta con un gran equipo de médicos que trabajan de una forma multidisciplinar y ofrecen una asistencia global y de calidad.

En el año 2016 La Salud de Granada inaugurará un nuevo hospital que reforzará su posición de liderazgo tecnológico y asistencial para el XXI y que será un referente excepcional en la prestación hospitalaria española. Se terminará en marzo y está previsto que en junio esté operativo. El día 29 de este mes de abril se celebrará un acto en el que se colocará en las obras del nuevo centro la cápsula del tiempo.

Amelia Ávalos Ferrero, directora gerente del Hospital Vithas la Salud de Granada desde el año 2000, que fue quien expuso los temas que se trataron, es licenciada en Medicina y cirugía por la Universidad de Murcia y máster en Dirección Hospitalaria y Desarrollo Directivo por Eada y Esade. Ha desarrollado casi íntegramente su carrera en la gestión hospitalaria, ocupando también la responsabilidad de directora médica en los hospitales de Parque de San Antonio en Málaga, Sagrado Corazón en Sevilla y Perpetuo Socorro en Cartagena.

De la investigación habló Ávalos. Aludió a cuestiones como la neurociencia y los factores hereditarios del cáncer. Asimismo, insistió en las inversiones tan importantes que se han realizado y la necesidad de trabajar para que se aúnen esfuerzos.

Durante el encuentro también aprovechó para recordar a los fundadores de La Salud y fijarse en el camino que ellos trazaron, eran profesores universitarios y médicos.

Granada fue pionera nacional en sanidad privada.



## **LOS PROTAGONISTAS**



**▲ Escuela Andaluza de Salud Pública.** Joan Carles March, director, explicó que hay que «exportar» lo que se hace en el sector sanitario en Granada. Ellos han formado a profesionales de 30 países. Son centro colaborador de la OMS. :: R.L.P.



**Colegio de Farmacéuticos.** Manuel Fuentes, su presidente, subraya que es el momento de dar el salto, de crearse el IFA y de impulsar la respaldo la marca Granada Salud. B.R.



gerente del centro sanitario. Anunció la apertura del nuevo hospital en junio de 2016. Apositó por generar puestos de trabajo, hacer investigación y colaborar con los estamentos públicos y privados. :: R. L. P.

▼ **Vicerrectorado de la UGR del PTS.** Ignacio Molina Pineda de las Infantas, vicerrector de la Universidad granadina, sostuvo que el Parque Tecnológico de la Salud debe aglutinarlo todo. Expuso las aportaciones de la UGR y el PTS al PIB. :: R. L. P.

